

白山の快適な暮らしを守る、地元の工事屋さん

# 建部設備のまごころ通信 第9号

発行: 有限会社 建部設備

## 初春のお慶びを申し上げます。

新春の頃、皆様お元気で新年をお迎えのことと存じます。去年の暮は例年よりも雪が多く、バタバタとした年末でしたが、それでも無事に新年を迎えることが出来ました。年末恒例行事の白山比咩神社の大注連縄作り、架け替え作業もしっかりとお手伝いしてきました。(今年も北国新聞に載りましたよ。) 去年は本当に自然災害の多い年でした。私達の周りでも、いつ、どのような事が起こっても不思議ではありません。

しかしながら、その事にばかり気を取られては、心も休まらず、少しも楽しくありません。ある方が「自然と向き合っては勝てる訳が無い。付き合うんや。」と言っていました。まさにその通りだと思います。

今年も一年、白山さんの奉仕活動、中学校のPTA活動(こんな私が3年も役員をしています。)、地元消防団活動、そしてもちろん仕事と、地域のみなさまとお付き合いしながら、楽しくやっつけようと思っております。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

有限会社建部設備 代表 建部 孝敏

## 「物は言いよう、気は持ちよう!」

今年の冬は例年より雪の降るのが早く、会社の辺りも年末から雪どかしで本当に大変でした。皆さんのお宅はいかがでしたか?(雪の量は、同じ鶴来地区でもNEC付近と、ここ白山町では全然違います。)

去年も我が家では、タイなど東南アジアの留学生をお迎えしたのですが、彼らにクリスマスカード代わりに我が家の雪景色を送ったところ、「本当のホワイトクリスマスに感動! ぜひ今度は冬に遊びに行きたいです。」と返事が来ました。

南国に住む人にとっては、この雪景色が「ホワイトリゾート」な憧れなのです。そんな感じで雪どかしも冬場のエクササイズくらいに考えればちょうど良いのかもしれない。

「物は言いよう、気は持ちよう。」周りすべてをプラス思考で捉えて、今年はこの言葉で行きます。

## 「今どき...」



今あるものを大切に長く使うことは、とても大事なことです。しかし、どんな物でも必ず寿命は訪れます。そんな時に、今の主流や最新事情を知っておくことはとても大切です。

トイレにおいては「**除菌**」と「**節水**」が今の**トレンド**です。

「**除菌**」とは、トイレ使用時に除菌水を噴霧し、**トイレを常に清潔な状態に保つ**ようなシステムです。

「**節水**」とは、従来のタンクでは洗浄時に13リットルの水を使用していたのですが、現在ではその**半以下**の**4.8リットル**と、とても**経済的**になっています。

その差は**1カ月に約1,000円程度も節約**できます。

取替時期を考えて、しっかり貯蓄しておきましょう。

## 便器ごと取り替えれば水道代もおトクに!



水回りのリフォーム、下水道接続工事、オール電化工事など

住まいに関するお問い合わせは...

有限会社 建部設備 TEL: 076-272-4211

石川県白山市白山町レ119-1番地 代表: 建部 孝敏 建部設備 で 検索

メール: taka-kempe@happy.odn.ne.jp ホームページ: <http://kempe.jp/>